

帯広市立豊成小学校 学校便り

Obihiro Housei Elementary School



ほうせい

<http://www.housei.obihiro.ed.jp>

- たくましく元気な子ども
- よく考え進んで学ぶ子ども
- 明るく心豊かな子ども
- 力を合わせやりとげる子ども

令和6年6月27日 No.6

文責 平野 司

「ちがい」を理解し、 認め、尊重する心

6月17日(月)
帯広ろう者協会
の皆さんを講師
として迎え、6年
生が「おびひろ
市民学」の一つである手話出前講座を行いました。



自分とは違う立場の人とどのようにコミュニケーションをとるのか、いくつかの手話やロールプレイを交えてお話いただきました。社会における多様性や他者を理解する大切な一時間となりました。

金子みすゞさん(詩人)が書いた『私と小鳥と鈴と』という詩があります。その詩の中には、「みんなちがって、みんないい」という言葉があります。以前は教科書にも掲載されており、覚えている方もいるかもしれません。

人間はみんな違って、個性という大切な特徴をもっている。違っているのが当たり前で、違っていても悪くないし、恥ずかしいこともない。みんなが大切な存在であるということを伝えてくれる内容です。

一番身近な学校や学級の中にも、得意や不得意が違う人、いろいろな考え方や思いをもっている人がいます。「ちがいを笑い、同じでかたまること」や「人をからかって、ばかにして笑う人間」であっては、これから、子どもたちが生きていくグローバルな時代に人と関わっていくことは難しいでしょう。

子どもたちには、自分のことも、自分とは違う相手のことも好きになり、どちらか一方だけが理解するのではなく、共に理解し、尊重し合える大人になってほしいと思います。

生産者の皆さんの思い ～食育推進サポーター講座～

6月19日(水)5年生を対象に食育推進サポーター講座を行いました。JA川西青年部の皆さんに準備いただいた牛の模型を使った搾乳、作物栽培の工夫やコツ、大きなトラクターの乗車など、お話を聞いたり、実際に体験したりすることができました。



ゾロリクラブ パネルシアター

6月20日(木)中休みには、今年もゾロリクラブの皆さんにパネルシアター(「はらぺこあおむし」)を開催していただきました。

機関庫ホールは階段の上まで、満員御礼の大盛況でした。読み聞かせとは違った雰囲気にも子どもたちも食い入るように見っていました。

ゾロリクラブの皆さん、ありがとうございました。



個人面談 ありがとうございました

6月13日(木)から始まった個人面談が終了しました。お忙しい中、お時間を頂き、ありがとうございました。短時間ではありましたが、学校での様子をお伝えし、家庭での様子、ご家庭の願いや心配事などをお聞きすることができました。

7月には、参観日、懇談会も予定しています。お話ししきれなかったこと等がありましたら、どうぞ、各担任に気軽にご相談ください。**一緒に子どもたちの健やかな成長について考えていきます。**

- 1日(月) ALT
- 2日(火) 参観日(1年・2年)
- 3日(水) きかんこくらぶ
- 4日(木) 参観日(3年・4年)
プール(2-1・2-3・1年・5年・6年)
- 5日(金) 夏のふれあい学習
(ほのぼの学級・Step-up 学級)
ALT
- 8日(月) 参観日(5年・6年)
修学旅行説明会(6年) ALT
- 10日(水) きかんこくらぶ
- 11日(木) 児童会
おびひろスクールコラボ授業(3年)
- 12日(金) いじめ防止標語交流全校集会
ALT
- 16日(火) 郷土体験学習(4年)
- 17日(水) ごみとりサイクル出前講座(4年)
プール(4年・1-1・1-2・2-1・2-2)
きかんこくらぶ
- 18日(木) ごみとりサイクル出前講座(4年)
クラブ
- 20日(土) 豊成子どもまつり
- 22日(月) ALT
- 23日(火) **第1学期終業式**
- 25日(木) 学校諸費引き落とし日
- 27日(土) きかんこくらぶ

夏季休業期間

7月24日(水)～8月26日(月)(34日間)

第2学期始業式 8月27日(火)



キラリ！ 豊成っ子

第42回北海道小学生陸上競技大会
小学5年女子4×100m 第1位 800m 第2位

第42回北海道小学生陸上競技大会
小学5年男子4×100m 第1位 100m 第3位

第42回北海道小学生陸上競技大会
小学4年男子 走幅跳 第2位

第21回勝毎杯全十勝少年U-10
サッカー大会 Cブロック 優勝

第21回全道少年U-10サッカー
北北海道大会十勝地区予選 優勝

第42回北海道小学生陸上競技大会
小学4年男子 4×100m 第2位

大草原の小さな家カップ U-7 優勝

注意！熱中症・水の事故

6月に入り、気温の高い日も増えてきました。昨年よりも暑い夏の長期予報もあるようです。本格的な夏を迎え、熱中症や水辺での事故等が心配されます。

学校では、**エアコンやスポットクーラーを活用し、学習環境を確保したり、暑さ指数により、外での活動を制限したり**していきます。登下校中の**水分補給**や遊ぶ時の**帽子の着用**、また、暑くなると、水も恋しくなりますが、**子どもだけでは絶対に川に行かないこと**など、ご家庭でも子どもたちと確認をお願いいたします。